

# Les Références



## Stéphanie Aufénil

Arkwood

- Mariée et mère de deux enfants
- Ancienne avocate chez Arthur Andersen, elle a quitté le cabinet après l'affaire Enron
- Aime jouer du piano

Avec Marine Dupas, Michael Khayat et Julien Riahi, Stéphanie Aufénil a créé Arkwood en 2015. Un cabinet d'avocats dédié à une clientèle privée, avec une pratique résolument tournée vers l'international, un positionnement influencé par ses différentes expériences au sein du cabinet Arthur Andersen puis chez Baker & McKenzie. Très attachée à la dimension humaine de l'exercice du métier d'avocat, Stéphanie Aufénil a réussi à insuffler un véritable esprit d'équipe aux quinze avocats du cabinet.